

Die Hafenstadt Limassol mit ihren schicken Bars und Graffiti-Künstlern ist auch ein Paradies für Kitesurfer.

Foto: f8grapher/Canva



und Wacholder und viel mediterrane Einsamkeit, wer es mag. Die Hauptstadt Nikosia, immer noch eine geteilte Stadt in der Inselmitte, mit Moscheen auf türkischer und orthodoxen Kirchen auf zypriotischer Seite und einem offiziellen EU-Grenzübertritt dazwischen. Die Hafenstadt Limassol mit ihrer schicken Marina, vielen Bars und Graffiti-Künstlern ist ein Paradies für Kitesurfer, die sich an der Lady's Mile Beach tummeln. Gar

nicht weit weg findet sich das Katzenkloster Sankt Nikolaus, wo es mehr junge Katzen als alte Nonnen gibt, Tendenz steigend.

Die Halbinsel Akamas ist Nationalpark und benannt nach dem Sohn des Theseus, der dort im Trojanischen Krieg gestrandet sein soll und vielleicht in der dunklen Avakas-Schlucht ein wenig Abkühlung gefunden hat – der Canyon mit seinen 30 Meter hohen Steilwänden ist nur ein paar Meter breit,

wunderbar wanderbar und wahrscheinlich der sonnenfreieste Ort der Insel. Und: Nicht jeder, der einen kleinen Fußmarsch zum Bad der Aphrodite auf sich nimmt – einer kleinen Grotte mit einem Süßwasserbecken hinter dem Fischerhafen von Lakki – muss wie der schöne Adonis, Gefährte der Aphrodite, aussehen. Schaden kann es aber auch nicht. Feigenbäume sind vorhanden, wer plötzlich dringend ein Blatt braucht. Kopiaste! ★

SLOHO BERGURLAUB – EIN NEUER GEHEIMTIPP FÜR RUHESUCHENDE, AKTIVURLAUBER UND FREIGEISTER

Hohentauern auf 1.274 m Seehöhe mitten in den Rottenmanner Tauern ist ein Geheimtipp unter Bergurlaubern. Alles ist möglich, manches im kleineren Rahmen, nichts ist überlaufen. In dieser Bergidylle bieten die Gastgeber von „Sloho Bergurlaub“ ihren Gästen eine wunderbare Melange aus neu gestylten, verträumt-floralen Ferienwohnungen, liebevollen Services und herzlicher Lebensart. Auch Hunde sind herzlich willkommen.

Die Sloho-Highlights

- Regionales Frühstückskisterl zum Dazubuchen
- Das „Vorbeischau'n“, kleiner Laden mit Café (ab Sommer 2023)
- Genuss „to go“ im gefüllten Picknickrucksack
- Zirbenholzsaua, die ohne Aufpreis zur Alleinnutzung gebucht werden kann
- Ab Winter 2023/24: Vier Appartements erhalten jeweils ein eigenes Saunahäuschen.

Was gibt es zu erleben?

Das Langlaufzentrum, die Skipiste und das Skitourengebiet sowie im Sommer das Wander- und Bikegebiet grenzen direkt an die Sloho-Appartements. Motorradfahrer genießen kurvenreiche Passstraßen. Für Ausflüge sind auch der Red Bull Ring oder der Familien-Freizeit-Park Märchenwald Steiermark nicht weit.

Alle Infos & Angebote: www.sloho.at



KENNENLERNANGEBOT 4=3,

ab € 165,-

Fischerglück am Scheibelsee, Wanderlust & Bergpicknick, Bike & Berg, Zirbenduft in der Nase. Appartements ab 165 Euro pro Nacht.

Fotos: Cathrine Stukhard, Sloho Bergurlaub